

Geballte Krebs-Kompetenz

„Focus“ zählt fünf Onkologen des Nordwest-Krankenhauses zu den besten Deutschlands

Fünf Chefarzte des Nordwest-Krankenhauses gehören laut „Focus“ zu den besten Onkologen Deutschlands. Das Nachrichtenmagazin gab den Frankfurter Krebs-Experten in seinem aktuellen Mediziner-Check Top-Bewertungen.

Frankfurt. Erneut wurden fünf Chefarzte des Krankenhauses Nordwest in der aktuellen Ärzte-Bewertung des Nachrichtenmagazins „Focus“ als Top-Mediziner Deutschlands ermittelt.

In der Ärzteliste werden besonders die herausragenden Leistungen auf dem Gebiet der Onkologie bei den genannten Chefarzten hervorgehoben. Prof. Dr. Elke Jäger, Chefarztin der Klinik für Onkolo-

gie und Hämatologie, und Prof. Dr. Eduard Becht, Chefarzt der Klinik für Urologie und Kinderurologie, zählen zu Deutschlands Top-Experten in der Behandlung von Tumoren in Niere, Blase und Prostata.

Privat-Dozent Dr. Salah-Eddin Al-Batran, Ärztlicher Direktor des Instituts für Klinisch-Onkologische Forschung, und Prof. Dr. Thomas W. Kraus, Chefarzt der Klinik für Allgemein-, Viszeral- und Minimal Invasive Chirurgie, gehören zu den besten Ärzten für die Behandlung von Tumoren des Verdauungstraktes. Priv.-Doz. Dr. Michael van Kampen, Chefarzt der Klinik für Radioonkologie, zeichnet sich durch hervorragende Leistungen auf dem Gebiet der Strahlentherapie und Radioonkologie aus.

Alle fünf Chefarzte verfügen über umfangreiche Erfahrungen auf dem Gebiet der Onkologie und leiten verschiedene Organzentren ihrer jeweiligen Fachgebiete, in denen die gesamte Expertise der Krebsforschung im Krankenhaus Nordwest gebündelt wird. Seit kurzem sind die Organzentren (Prostatakarzinomzentrum, Darmzentrum, Pankreaszentrum) unter dem Dach des von der Deutschen Krebsgesellschaft zertifizierten Onkologischen Zentrums zusammengefasst. Es ist das zweite dieser Art in Hessen. Patienten werden dort von Fallmanagern individuell und engmaschig betreut, so dass sie jederzeit durch einen Ansprechpartner über den Stand und Fortgang der Therapie informiert werden. 'Dadurch

werden Reibungsverluste in der Zusammenarbeit der verschiedenen Behandlungspartner im Krankenhaus minimiert und die Versorgung des Patienten optimiert.

Das in München erscheinende Nachrichtenmagazin „Focus“ veröffentlicht seit 20 Jahren regelmäßig Listen mit spezialisierten Ärzten verschiedener Fachbereiche. Das Ranking basiert auf einer unabhängigen Datenerhebung.

In die Bewertung fließen Ergebnisse aus großen Umfragen in Zusammenarbeit mit medizinischen Fachgesellschaften, wissenschaftliche Publikationen sowie Empfehlungen von Patientenverbänden, Selbsthilfegruppen, Chefarzten, Oberärzten und niedergelassenen Medizinern ein.



Dr. Michael van Kampen



Prof. Dr. Thomas W. Kraus



Prof. Dr. Elke Jäger



Prof. Dr. Eduard Becht



Dr. Salah-Eddin Al-Batran